

## **Echos de la réunion de l'EAP, paroisse Aubeterre-Brossac-Chalais du 14 juin 2023**

### **Point sur les appels pour l'EAP**

Le père Benoît Lecomte a commencé à appeler les personnes proposées : 2 réponses positives, 1 négative, 1 en réflexion. La consultation se continue donc.

Le 2 septembre prochain une rencontre est prévue entre tous les membres EAP, les anciens et les nouveaux pour faire connaissance.

### **Echos de la première « présentation des services » et suites**

Dimanche dernier : baptême, première communion, profession de foi.

La présentation des services (baptêmes, caté) a été faite sur des panneaux au fond de l'église.

Les personnes qui devaient accueillir étaient occupées par les célébrations concernées !

Donc pas eu beaucoup de dialogues.

Continuer de mettre en valeur les différents services : obsèques, ménage et fleurissement de l'église, finances, et aussi les services qui manquent : permanence téléphonique, équipe de préparation aux mariages.....

Placarder des photos des panneaux en A3, pour les autres communautés et mettre sur le site.

### **Le caté pour l'année prochaine :**

L'école Castelmarie est aujourd'hui le seul lieu où peuvent être catéchisés les enfants non seulement de Chalais mais de toute la paroisse ABC.

Martine sera à Barbezieux, Marie-Thé assurera un vendredi par mois.

Aujourd'hui, environ 15 enfants. Eveil à la foi par les maîtresses.

Pour le caté, les rencontres sont aussi ouvertes aux enfants du public... et il y a des familles rencontrées lors des préparations baptêmes qui pourraient être dans ce cas.

**Il est donc primordial de renforcer l'équipe catéchèse de l'école Castelmarie.**

### **Bilan de Stories of a Generation et chant avec les enfants**

Avec les enfants : ne pas refaire souvent la même chose

On crée des liens avec les enfants, mais les parents ne suivent pas à l'église. Et il faut du nouveau à chaque fois.

Stories of a Generation : la qualité a baissé tout au long de l'année. 4<sup>ème</sup> film moins bon. Dommage de ne pas arriver à toucher davantage de personnes

### **Accueil des jeunes baptisés**

Les jeunes baptisés de la nuit de Pâques étaient invités à faire leur confirmation le jour de la Pentecôte.

Zorah, qui avait le Covid, n'a pas pu se déplacer.

Se poser la question de l'accompagnement des personnes porteuses de handicap. Appeler la Pastorale diocésaine des personnes handicapées.

Nous avons pu apprécier la voix de Théophile qui est venu chanter un psaume. Nous l'invitons à venir chanter lorsqu'il sera là.

### **Fête pour la Saint Jacques à Aubeterre**

Fête le 25 juillet.

Avec spectacle son et lumière, autour de l'église et jusqu'à la halte.

Pour travailler les liens francophones et anglophones, les liens entre les 3 communautés locales...

Et en ouvrant à d'autres.

### **Utilisation de l'église pour des concerts ou autres manifestations culturelles .**

Un document partagé a été mis en place au niveau du doyenné, il recense toutes les manifestations culturelles dans nos églises.

C'est Sophie à Barbezieux qui suit et qui reçoit les conventions.

- **Lancement de la campagne denier**

Le diocèse : relances fin juin, octobre et fin d'année.

Paroisse : l'idée est de relancer l'appel par courrier postal auprès des familles qui ont eu besoin des services de l'Eglise. Pour avoir l'autorisation d'envoyer ses courriers l'EAP propose :

- D'ajouter une case à cocher sur les documents d'inscription et de renseignements ( baptême, caté, deuils,...)

- **Mise en place du chapelet à Chalais**

A eu lieu 2 fois à la Chapelle. Les dates sont calées (1<sup>er</sup> et 3<sup>e</sup> lundi du mois)

Une bonne dizaine de personnes, des gens qui font le marché et apparaissent.

Une prière un peu spontanée, ouverte à chacun.

D'autres personnes pourraient être intéressées .Il y a moyen de faire grandir ce groupe.

- **Pélé VTT**

Le pélé VTT des jeunes traversera notre secteur entre le 11 et le 14 juillet.

Tous ceux qui pourraient donner un coup de main sur leur passage ( rafraichissement, petit en-cas, réparation crevaison....) sont invités à se faire connaître en donnant leur numéro de téléphone au père Benoît.

- **Secours Catholique – Mona Lisa**

Projet de contacter les différents partenaires de Chalais, pour savoir qui fait quoi, etc

La paroisse pourrait être invitée pour participer à cet échange.

- **Nuit des églises**

Le 30 juin, entre Berneuil, Poullignac, Nonac

**Programme :**

**BERNEUIL :**

- **Visite guidée de l'église : 18h00-18h40**, par Jean-Marie Arsicaud de l'Association Berneuil Patrimoine.
- **Exposition d'habits liturgiques** : Exposition d'habits sacerdotaux de l'église de Berneuil par David Richard, responsable diocésain des Arts sacrés.
- **Concert Chorale BROCHOLI : 18h50-19h20**, sous la dir. de Michel Jaillet, avec danse claquettes.
- Restauration salée

**POULLIGNAC :**

- **Visite guidée de l'église : 20h00-20h30** par Pierre Bonneau
- **Conte biblique** sur l'aveugle Bartimée : 20h30-20h45 par Florence Bureau-Lagarde

**NONAC :**

- Restauration sucrée : 21h00-21h30
- **Visite guidée de l'église et crypte : 21h30-21h50** par Isabelle Courderc
- **Concert par le chœur Saint Matthias** de Barbezieux, 21h50-22h15
- **Messe à 22h15**
- Verre de l'amitié (offert par la paroisse/Ass. Le Fraternel) après la messe

Une équipe qui s'est étoffée avec de nouvelles personnes.

D'excellents contacts avec les 3 municipalités et leurs maires

Des partenariats avec d'autres associations

- Une préparation déjà très positive, pour un rendez-vous qui peut devenir un vrai rendez-vous de doyenné.

Communiquer l'invitation

**Prochaine EAP : samedi 2 septembre à 10h à Chalais**